

COMPORTAMIENTO MENSUAL

Al cierre de agosto, las exportaciones peruanas mostraron un comportamiento positivo al alcanzar la cifra de US\$ 2,275.1 millones, US\$ 256.8 millones más que los registrados en similar mes de 2006, con lo cual se acumularon 66 meses de sendos incrementos. Asimismo, el valor acumulado durante los ocho primeros meses del presente año mostró un incremento de 15.8% al alcanzar los US\$ 17,157.6 millones.

Las mayores ventas en lo que va del año se explican por el incremento de los despachos al exterior de los productos tanto tradicionales como no tradicionales en 15.1% y 18.2%, respectivamente.

Los principales mercados de destino de las exportaciones totales en estos primeros ocho meses de 2007 fueron: Estados Unidos representando el 18.5% de las exportaciones totales, seguido por China (12.2%), Suiza (8.3%), Japón (7.4%) y Canadá (6.1%). Entre los destinos no tradicionales destacaron: Estados Unidos (28.1%), Colombia (8.2%), Venezuela (8.1%), España (6.2%) y Chile (4.6%).

Durante los primeros ocho meses de 2007 se registraron 5,045 empresas exportadoras, 120 más que las observadas en similar periodo de 2006. De este total, 688 embarcaron productos por más de un millón de dólares. Cabe destacar que en este periodo incursionaron 1,076 nuevos exportadores, de los cuales 278 exportaron por un valor superior a los US\$ 50 mil.

Asimismo, se exportaron 3,429 partidas arancelarias entre enero y agosto de 2007, de las cuales 516 sumaron más de un millón de dólares.

También durante los primeros ocho meses del presente año, se exportaron productos peruanos a 169 mercados, uno más que los registrados en similar periodo de 2006, de los cuales 99 superaron embarques por más de un millón de dólares.